

## 42 Kinder bei Schnupperkurs des Tennisvereins Lohne

29 Schulkinder und 13 Kindergartenkinder konnte Jüngstenwartin Ulrike Göttke-Krogmann beim diesjährigen Tennisschnupperkurs des Tennisvereins Lohne begrüßen. Drei Tage hatten die Kinder Gelegenheit die ersten Grundschläge und die Trainingsmethoden der drei Tennislehrer Albert Haake, Grigore Seibert und Daniel Stüve kennen zu lernen. Mit viel Freude an der Bewegung und Spaß an den Übungen erlernten die Kinder Grundzüge des Tennissports. 23 Kinder hatten so viel Spaß an der Aktion, die an drei aufeinanderfolgenden Tagen mit jeweils 2 Trainingsstunden für Schul- und einer für Kindergartenkinder durchgeführt wurde, dass sie sich für das am 2. Mai beginnende Sommertraining anmeldeten. Damit stiege die Mitgliederzahl des Tennisvereins Lohne wieder über die magische 500er-Zahl, ein Erfolg vor allem für die Jugendabteilung, die zu den größten Jugendabteilungen aller niedersächsischer Vereine gehört. Jugendwart Matthias Soika teilt mit, dass Neuanmeldungen noch möglich sind bis zum 15.04. Anmeldeformulare und weitere Infos gibt es in der Tennishalle bei einem der Trainer oder unter [www.tennisverein-lohne.de](http://www.tennisverein-lohne.de).

